



HONDURAS: El Llamado Mundial a la Acción contra la Pobreza condena violaciones de derechos humanos y pide paz

1º de octubre de 2009: Representantes del Llamado Mundial a la Acción contra la Pobreza (GCAP) en todo el mundo se han unido para condenar la actual situación política en Honduras, que se a desatado desde la destitución del Presidente Zelaya Manuela con el golpe de estado ilegal de junio. GCAP cree que la paz y la estabilidad son condiciones esenciales para la erradicación de la pobreza y la desigualdad y para alcanzar y exceder los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

"El pueblo quiere que se reestablezca el gobierno elegido por el pueblo sin más demora", dijo la Coordinadora Regional del GCAP, Viviane Castro. *"Sin este requisito, cualquier intento de llevar a cabo elecciones estará plagado de problemas"*, añadió.

Representantes de la coalición del GCAP en Honduras cuentan que tienen miedo por su seguridad personal y que los ataques cada vez más violentos contra los manifestantes a manos del gobierno constitucional están desestabilizando el país, que ya sufre de un alto nivel de pobreza y la desigualdad¹.

"Hay violaciones graves de la democracia y de la rendición de cuentas en Honduras. No sólo se han suspendido las Garantías Constitucionales que protegen la libertad de expresión, sino que también los ataques a los manifestantes son cada vez más violentos. Esta falta de respeto a las instituciones democráticas y los derechos humanos es totalmente inaceptable y debe cesar inmediatamente ", dijo Sylvia Borren, Co-Presidenta del GCAP.

A nivel regional, las coaliciones del GCAP han emitido una declaración conjunta para condenar las acciones diciendo: *"Expresamos nuestro apoyo al pueblo hondureño ahora en su 95º día de resistencia al régimen golpista, que ya ha perdido muchas vidas en la lucha por el retorno a la democracia. Asimismo, expresamos nuestro apoyo sin reservas al gobierno democrático del Presidente Zelaya Rosales y llamamos a nuestros gobiernos a adoptar medidas urgentes, dentro del dominio de las leyes internacionales, para garantizar la integridad del pueblo de Honduras y el pronto restablecimiento de la democracia. "*

Para más información contactar:

Ciara O'Sullivan (ciara.osullivan@whiteband.org), Coordinadora de Medios del GCAP
España Cel. + 24 679 594 809
o Viviane Castro (viviane.castro@accionag.cl), Coordinadora Regional del GCAP
Chile Tel. +562-665 9896
Visite www.whiteband.org

¹ Altos niveles de pobreza en Honduras determinados por los siguientes factores: bajo Producto Interno Bruto per capita, alto nivel de crecimiento en la población (casi 3% por año) y una distribución muy desigual de los ingresos.
<http://web.worldbank.org/WBSITE/EXTERNAL/TOPICS/EXTPOVERTY/EXTPA/0,,contentMDK:20207592~menuPK:443285~pagePK:148956~piPK:216618~theSitePK:430367,00.html>